

私の1年間を振り返り、2年生で達成したい目標は3つあります。

1つめは、学習面についてです。私は小学生の時のように何となく勉強し、テストを受けていました。しかし、それでは自分が納得できる点数をとることができないことに気がつきました。何となく教科書を読んだり問題を解くだけでは、自分の力になりません。これから、教科書を繰り返し読み、教科書、ワークなどにのっている問題を何回も解き、自分の苦手なところを復習して、2年生の中間テストでは自分が納得できる点数を取れるようにしたいです。

2つめは、生活面についてです。私はこの1年間で体調を崩してしまうことが多くありました。一度体調を崩すと回復するのに3~4日かかってしまいました。そのため、学校での勉強に追いつかなくなり、復習できないままテストとなってしまいました。これからは、うがいや手洗い、早寝早起きなどの基本的な体調管理をしっかりとって、欠席日数を減らしたいです。

3つめは、部活動です。現在、箏曲部は1年生5人で活動しており、私は副部長をしています。先輩がいない中で自分たちで楽譜を読んだり、教えあったりするなど、自分の練習パートを両立させることはとても大変でした。4月からは新入生が入ってくるため、男女問わず「箏曲部すごいな。自分も箏を弾いてみたいな。」と思ってもらえるように、毎日限られた時間の中での練習を集中して取り組んでいきたいです。

4月からは、私も2年生となり後輩が入学してきます。私も先輩方のように1年生の前に立ちお手本になるようにしたいです。これまでの1年間の反省を生かし、抱負を達成できるよう毎日努力をして、頼もしい2年生になりたいと思います。

今年1年間で、積極的に行動する大切さを学びました。それは、率先して何かを行う積極性や新しいことに挑戦する積極性だけではなく、勉強に取り組む姿勢や疑問点を質問にいく積極性も含めてのことです。

積極的に物事を行うと、うまくいったときの達成感や満足感がとても大きく、自分に対する自信につながります。うまくいかなかったとしても、自分がチャレンジして頑張ったという事実は、これから先の生活で役立つことがあるはずです。また、勉強でわからなかったことがわかるようになったときの嬉しさは、嫌々勉強していたら感じ取ることにはできないでしょう。積極的に行動することで、私は1回りも2回りも成長できると思います。

3年生になったら、バランス良く勉強することを意識していきたいです。得意教科に時間を割いてしまうことが多かったので、苦手な理数系の教科にも毎日取り組み、志望校の合格へ向けて頑張ります。

私たち2年生にとって、3学期は豊間中の最上級生というバトンを引き継ぐ大切な時でした。先輩方のために、3年生を送る会や卒業式の準備にしっかりと取り組み、参加できたことは大変良かったと思います。4月からは、だれかに言われたからではなく、今やるべきことを自分で判断し、率先して行動できる最上級生になりたいと思います。

